
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

INSIEME BOLOGNA - CITTA' 
METROPOLITANA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: INSIEME BOLOGNA 
- CITTA' METROPOLITANA 
Segreteria Generale  

   

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
12/07/2017. Creazione del documento. Operatore: Simone Rubbi 
 
12/07/2017. Gruppo Consiliare: INSIEME BOLOGNA - CITTA' METROPOLITANA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Simone Rubbi 
 
12/07/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 
 

 Consigliere interrogante: VENTURI GIULIO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 12/07/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 27/07/2017 
 
 
 

 Prog. n. 729 / 2017  
 P.G. n. 252385 / 2017   Data Protocollazione: 12/07/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE INFORMAZIONI IN MERITO ALL'EMERGENZA ABITATIVA ED IN PARTICOLARE PER 
CONOSCERE IL NUMERO DI ALLOGGI ACER CHE RISULTANO INAGIBILI, CHE SONO STATI RISTRUTTURATI E CHE RISULTANO 
INOCCUPATI, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE VENTURI IN DATA 12 LUGLIO 2017 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 



 
 
Testo:  
Gruppo Consiliare  
  Insieme Bologna  
 
Bologna, 12 luglio 2017  
 
 
Al Direttore Generale del Comune di Bologna  

INTERROGAZIONE 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Giulio Venturi,  
 

Premesso che:  
 
l'emergenza abitativa assume sempre più rilievo in città;  

Chiede:  
 
di sapere in relazione al patrimonio immobiliare amministrato da ACER,  

1) il numero di alloggi che risultano inagibili;  

2) il numero di alloggi che sono stati ristrutturati;  

3) il numero di alloggi che risultano inoccupati.  

chiede altresì come pensa l'Amministrazione comunale di procedere per dare 
risposta al grave problema dell'emergenza abitativa citato in premessa.  

                                                     
F.to Giulio Venturi  
 
 
 
 
 
 
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  
 
 


